## PARTIDO REVOLUCIONARIO MODERNO CRRIENTE ALTERNATIVA DEMOCRATICA

12 de julio del 2023

Compañero Licdo. José Ignacio Paliza Presidente del PRM Sus manos.-



## Distinguido compañero Paliza:

Le saludamos con espíritu de compañerismo en el interés de que los procesos de democracia interna en que participa nuestra organización se revistan del mayor respeto a sus estatutos generales, a las leyes y la Constitución de la Republica.

En este caso, nos referimos a la participación de los dominicanos que residen en el exterior, que ya representan casi ochocientos mil votantes registrados en el padrón general de la Junta Central Electoral, JCE, todos, con el supremo derecho a elegir y ser elegibles, como establece la Carta Magna.

En este sentido, las primarias que organiza la JCE deben, por fuerza de ley, y, por los incontables méritos de que esos dominicanos inyectan cerca de 20 mil millones de dólares anuales, por concepto de remesas (10 mil) envíos en naturaleza e inversiones directas, al visitar en forma de turistas, trayendo consigo una impresionante cantidad de dinero para mantener en pleno crecimiento la industria de la construcción y otras ramas de la economía del país.

Pero el elemento básico de sus méritos, es sin dudas, el derecho de elegir y ser elegibles, que por mandato constitucional es de naturaleza, secreta, directa y universal.

Por todas estas razones, lució inapropiado que la cúpula del PRM haya declarado que los perremeistas del exterior no participarán en dichas primarias abrogándosela vocería de la JCE así como interfiriendo con la organización de las mismas.

En este sentido, le sugerimos sin que este documento arribe a la exigencia, que esa digna presidencia en vez de desalentar el ejercicio de este noble sufragio, en cambio, se sume de manera positiva, a que los votos que se emitieron como torrentes en las elecciones del 5 de julio del 2020 hoy NO reciban como ingrato premio la exclusión promovida por su propio partido.

Agradeciéndole anticipadamente sus buenos oficios al logro de esta sugerida encomienda le saluda con la más alta admiración y sentimientos de consideración.

Atentamente,

Ramon Alburquerque
Precandidato Presidencial